



**Auslinkfräsmaschine manuell**

Die manuelle Auslinkfräsmaschine AKF210M ist von 45°-90°-45° fix einstellbar (Zwischengrade nach Skala) und mit pneumatischer Werkzeug-Schnellwechsellvorrichtung ausgestattet. Frässpindel  $\varnothing 27\text{mm}$  zur Aufnahme der Fräsersatzwelle  $\varnothing 32\text{mm}$ , Fräsersatzhöhe max. 100mm, 2800U/min, Hub 280mm, Profildbreite max. 250mm, 3-Phasen Motor 1,1kW. Maximale Fräserabmessung  $\varnothing 220$ , H=100mm. Druckluftanschluss 7 bar. Vertikale und horizontale Spannvorrichtung, Revolver-Anschlag 6-Fach, automatische Kühlsprüheinrichtung, Schutzhaube mit Sicherheitsventil, spezielle Stopeinrichtung für den Gebrauch als Eckenputzer für PVC-Profile, Wartungseinheit, Luftpistole mit verlängertem Aufsatz.



**Endmilling machine manual**

Endmilling machine with manual feed, adjustable angle 45°-90°-45° with pneumatic quick exchange of the cutter. Complete with milling spindle 2.800 rpm, stroke 250mm. Three phase motor 1,1 kW. Maximum cutter disk dimension 220/100mm. Compressed air connection 7 bar. Pneumatic workpiece clamping vertical and horizontal, revolver stop with 6 depth positions, automatic cooling spray system, full protective cover guarding, special stop for use as corner cleaner for PVC, air service unit with pressure regulator, air gun with spiral hose.



**Fraiseuse manuelle**

Fraiseuse manuelle AKF210M, réglable de 45°-90°-45° et équipée de changement rapide pneumatique. Diamètre arbre 27/32mm, 2800 T/min, course 250mm, moteur 3 phases 1.1kW. Dimension maximale de la fraise 220/100mm. Raccordement à l'air 7 bar. Serrage horizontal et vertical, butée revolver 6 positions, pulvérisation automatique, capot de protection, butée spéciale pour utilisation de la fraiseuse en tant qu'ébavureuse pour le profilé PVC, huileur/épurateur, soufflette

<b>Modell</b>							
<b>AKF210M</b>	230/400 V 50Hz	1x 1,1 kW	6-8 bar	D = 220mm d = 27/32mm s = 100mm	Fräsersatz Cutter Set Jeu fraise	130 kg	[mm] L= 880 B= 750 H=1300